

Worms

Auf ALKIS umgestellt

[19.11.2010] Mit Unterstützung der Firma Caigos hat die Stadt Worms die Umstellung ihrer Geo-Informationen auf ALKIS und UTM realisiert.

Die Stadt Worms (82.000 Einwohner) hat ihre Geo-Informationen auf den ALKIS-Standard und das Koordinatensystem UTM umgestellt. Unterstützt wurde sie dabei von der Firma Caigos, deren Kunde sie seit 2007 ist. Laut einer Pressemitteilung der beiden Partner wird das Auskunftssystem CAIGOS-Globe von 300 Anwendern und die Vollversion von 40 Anwendern in der Stadtverwaltung genutzt. 30 Caigos-Projekte und drei Fachanwendungen sind derzeit im Einsatz. Der Ausbau des Systems um weitere Fachanwendungen ist geplant. Alice Lange, Leiterin der Abteilung Stadtvermessung und Geo-Informationen der Stadt Worms, sagt: „Unser Ziel ist es, die digitale Stadtgrundkarte, in der im Wesentlichen die topografischen Informationen nachgewiesen sind, in CAIGOS zu führen. Diese Arbeiten werden wir jetzt auf Basis der neuen Grundlage gemeinsam mit Caigos angehen.“

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Worms, ALKIS, Caigos, Geodaten-Management